Infos Hebdo



FEUILLE D'INFORMATIONS PAROISSIALES

Saint-Louis - 18 place de la République

Tél: 01 45 28 71 81 - Courriel: psl.villemomble@orange.fr

Saint-André - 101 rue de Neuilly

Notre-Dame d'Espérance - 6 rue de la Fosse aux Bergers

Tél: 01 48 55 17 20 - Courriel: notredame.esperance@9business.fr

www.eglise-villemomble.org

Du 11 au 18 mars 2018 - N°327

HORAIRES DES MESSES

Lundi

19h : Saint-Louis

Mardi

9h : Saint-Louis 12h20 : Saint-Louis [messe scolaire] 19h : Saint-Louis

Mercredi

9h : Saint-Louis 18h30 : Saint-André 19h : N.-D. d'Espérance

Jeudi

9h: Saint-Louis

Vendredi

9h : Saint-Louis 12h30 : Saint-Louis [messe scolaire] 19h : Saint-Louis

Samedi

9h : Saint-Louis [messe tridentine] 18h30 : Saint-André [messe anticipée]

Dimanche

9h45 : N.-D. d'Espérance 11h15 : Saint-Louis 18h30 : Saint-Louis

ADORATION PERPETUELLE Du dimanche 19h30 Au vendredi 23h

Edito

Des fraternités ouvertes

Je rentre d'une récollection avec des prêtres de la Fraternité Jésus Caritas ; quelques jeunes mais surtout des prêtres âgés marqués par la figure du Père de Foucauld. La fraternité est essentielle dans le message évangélique. Charles de Foucauld, immergé dans une population musulmane (arabe ou berbère) voulait être vu comme un "frère universel" auprès de ces populations, comme avec les militaires français ou les juifs. Son désir de "travailler à l'établissement de la fraternité sur la terre" (lettre de 1904 à un ami), puisait dans le cœur du Christ, lui qui est venu pour tous, les païens comme les juifs. L'Eglise à sa suite, s'est ainsi ouverte aux différents peuples païens, non sans les réticences des juifs qui craignaient de perdre leur culture.

Les défis de notre époque avec ses différentes migrations et ses différentes religions nous placent, nous chrétiens, devant une situation semblable. La tentation du repliement identitaire, ethnique, national et religieux atteint tout le monde. Elle engendre la peur et même la haine. Alors la foi chrétienne, enracinée dans le Christ, et pas seulement dans une identité culturelle, peut nous ouvrir à une dimension toute autre, celle de la "fraternité universelle" des hommes qui partagent un même destin et sont appelés, quand Dieu voudra, à se reconnaître fils d'un même Père.

Père Jean-François Ribard

INFOS HEBDO est édité par les secrétariats de Saint-Louis / Saint-André et Notre-Dame d'Espérance Pour transmettre des informations : <u>psl.villemomble@orange.fr</u> - Objet : Infos hebdo

PLUS LOIN

Théâtre

Pierre et Mohammed

Il y a seize ans, le 1er Août 1996, Mgr Pierre Claverie, dominicain et évêque d'Oran. était assassiné avec Mohammed Bouchikhi. un ieune algérien qui le conduisait à son évêché. La pièce rend hommage au message d'amitié, de respect et de volonté de dialogue interreligieux Pierre de Claverie ainsi qu'à fidélité et l'amitié profonde de Mohamed Bouchikhi.

"La dialogue est une œuvre sans cesse à reprendre : lui seul nous permet de désarmer le fanatisme, en nous et chez l'autre." Un message qui n'a rien perdu de son actualité!

"Rien que pour un homme comme Mohammed, un seul, çà vaut la peine de rester dans ce pays, même au risque de sa vie." Pierre Claverie

Excellent connaisseur de l'Islam, Pierre Claverie a œuvré pour le dialogue entre chrétiens Mohammed musulmans. Bouchikhi, devenu son chauffeur, proche de la communauté chrétienne, témoigne d'une vie intérieure très riche.

Jusqu'au 30 juin, tous les samedis à 12h30, Chapelle Notre-Dame des Anges, 102 bis rue de Vaugirard, 75006 Paris

Témoignage

UN PROCHAIN BAPTÊME... ET MARIAGE!

Jean-Marie et Bunma Buffet se sont mariés civilement à Bangkok en Thaïlande en mars 2009. Bunma n'étant alors pas baptisée, ils ne sont pas encore mariés religieusement. Le baptême de Bunma est désormais prévu pour Pâques...et leur mariage devant l'Eglise et devant Dieu devrait être célébré cette année. Jean-Marie qui accompagne son épouse dans sa démarche de catéchuménat témoigne de leur parcours.

Quel a été votre cheminement à l'un et à l'autre au plan de la foi, pendant votre préparation et depuis votre mariage ?

J'ai reçu très tôt une éducation catholique traditionnelle. Mon épouse a, elle, été élevée dans une famille bouddhiste (je l'ai rencontrée en Thaïlande en 2007) et n'avait que très peu entendu parler du christianisme avant notre rencontre, uniquement par des communautés protestantes américaines (évangélistes, pentecôtistes, témoins de Jehova) et présentes sur le territoire. Il faut savoir qu'elles servent parfois d'officines de renseignement pour le compte de la CIA.

En Thaïlande, le bouddhisme orthodoxe est une religion monarchique et d'Etat (95 % de la population Thaï se revendique bouddhiste - Les 5 % restant sont composés de musulmans (4 %), d'hindous, de protestants et de catholiques (moins d'1 %).

La religion occupe une place très importante pour mon épouse (elle est pieuse, très respectueuse des préceptes religieux, et très craintive de l'autorité divine - le péché et l'Enfer existent aussi dans le bouddhisme orthodoxe).

Après notre mariage, mon épouse a pu obtenir un visa de conjoint. Elle est arrivée en France au mois de Juillet 2010. La VRAIE transformation s'est opérée après l'avoir emmenée à la messe un dimanche (c'était la première fois - quelques jours seulement après son arrivée en France).

Après avoir vécu une expérience spirituelle inédite, elle m'a annoncée qu'elle souhaitait se convertir. Il aura fallu attendre sept années avant de pouvoir rencontrer enfin un prêtre parlant Thaï et qui a accepté de lui enseigner le catéchisme régulièrement.

Qu'est ce qui a amené Bunma à décider de demander le baptême ?

Principalement sa conversion soudaine (je n'ai fait que la demander secrètement, sincèrement et régulièrement au bon Dieu. En un sens, il nous a finalement exaucés tous les deux!)

Qu'est ce qui la touche tout particulièrement dans le Christ? Mon épouse a été exaucée. C'est ce qui l'a particulièrement touchée. Elle croit tout simplement que Jésus est Dieu.

A NOTER

Un prochain baptême... et mariage! (Suite)

Echangez-vous beaucoup ensemble sur des questions de foi?

Il nous arrive bien entendu de parler de religion. Les questions qu'elle me pose sont très souvent relatives à l'Ancien Testament ou sont d'ordre doctrinal.

En quoi vous engager dans le sacrement de mariage vous a t-il fait évoluer l'un par rapport à l'autre? Notre préparation au mariage n'a pour le moment rien ajouté ni retranché à notre rapport à Dieu, à la fois aux autres et à nous-mêmes (nous vivons maritalement depuis 7 ans). Je dirais plutôt que c'est sa préparation au baptême qui impose, depuis peu, des changements pragmatiques dans notre vie commune : outre que Bunma suit des cours de catéchisme réguliers (avec un prêtre Thaï aux MEP) et que sa connaissance évolue petit à petit, elle a abandonné des coutumes païennes (animistes) qui sont pourtant très ancrées dans la culture populaire Thaï (et plus particulièrement dans sa région natale). Elle m'incite à réciter ensemble notre prière du soir et elle pratique pour la première fois le carême.

† † † †

Δ

L'ECHO DE VILLEMOMBLE BESOIN DE VOUS!

Avec un passionnant dossier sur le mariage, le numéro 100 de l'Echo de Villemomble sera bientôt disponible au fond des Eglises et distribué dans les boîtes aux lettres de

Villemomble. Mais l'équipe du journal recherche toujours de potentiels rédacteurs et distributeurs. Venez la rejoindre en appelant le 01 45 28 71 81. Une manière d'annoncer la Bonne Nouvelle jusqu'aux périphéries!



Enfants à la dernière Pause KT devant leur vitrail : Jonas avalé par la baleine.

VOIX OU INSTRUMENTS DE MUSIQUE...

Rejoignez la chorale diocésaine pour les répétitions de chants de la messe chrismale qui aura lieu le 27 mars à 19h à la cathédrale de Saint-Denis. Répétitions de 20h30 à 22h à la Maison diocésaine, 6 avenue Pasteur à Bondy, les mardis 13 et 20 mars et le vendredi 23 mars.

DÉCÈS

Le Père Pierre Walrave, qui fut vicaire paroissial à Saint-Louis de 1971 à 1981, est décédé le mardi 6 mars à l'âge de 83 ans en sa 55ème année de sacerdoce.

MARCHE DE ST-JOSEPH

Les personnes qui souhaiteraient participer à ce pèlerinage le samedi 17 mars sont invitées à se retrouver à 8h devant l'Eglise St-Pierre de Bondy. Pas d'inscription nécessaire. Amenez 10 € et un bon pique-nique avec vous ! Un temps de fraternité pour prier et et se re-trouver...arrivée prévue à 15h30 à Notre Dame de Paris. Les familles sont invitées à rejoindre le pèlerinage à 20h30 à l'Eglise Saint-Eustache pour un enseignement et une veillée de prière et de louange.

AVEC LES JEUNES

Les lycéens de l'aumônerie vous proposeront de vous régaler avec de bons gâteaux les 17 et 18 mars à la sortie des messes. Objectif : financer leur participation au FRAT!



AGENDA PAROISSIAL DU 11 AU 18 MARS Dimanche 11 4ème dimanche de Carême 10h Réunion du catéchuménat adultes, maison Jeanne de France 12h Préparation au mariage, salle Paul Lefeuvre au Raincy 14h30 Groupe de prière Dieu est Amour, chapelle du Saint-Esprit Lundi 12 14h Lire la Bible ensemble, maison Jeanne de France 20h Lire la Bible ensemble, chez M. de la Marnière Mardi 13 10h Permanence Visemploi, maison Jeanne de France 18h Chapelet pour les Âmes du Purgatoire, Saint-Louis 20h00 Groupe de prière, Saint-André 20h30 Préparation au baptême, maison Jeanne de France 20h45 Mercredi 14 14h00 14h30 15h00 19h 20h30 20h30 Jeudi 15 20h15 20h45 Cellule d'évangélisation, Avenue Marie Catéchisme élémentaire, Saint-André Catéchisme du Bon Pasteur, maison Jeanne de France Aumônerie collège, Saint-André Prière pour les malades, Notre Dame d'Espérance Préparation au mariage, salle Pierre Lefeuvre au Raincy Cellules d'évangélisation, rue Bernard Gante Sainte Louise de Marillac Répétition CSLV, salle Saint-Genest Vendredi 16 14h30 Réunion du MCR, maison Jeanne de France Samedi 17 Saint Patrice Catéchisme élémentaire et aumônerie collège, Notre Dame d'Espérance 10h30 Dimanche 18 5ème dimanche de Carême 14h30 Groupe de prière Dieu est Amour, chapelle du Saint-Esprit 15h30 Concert de Carême des CSLV

Joyeux Carême!

CARNET DU 26 FÉVRIER AU 10 MARS:

Obsèques:

Marie-Louise Valade et Jeanne Lecomte (9 mars)

CONFESSION ET ACCUEIL DES PRÊTRES

Saint-Louis:

Mardi, mercredi, jeudi, vendredi de 17h à 18h30. Samedi de 10h à 12h30.

Notre-Dame d'Espérance :

Mercredi de 17h30 à 18h30.

SECRÉTARIAT

Saint-Louis:

Lundi et vendredi de 10h à 18h. Du mardi au jeudi de 10h à 17h. Samedi de 10h30 à 12h30.

Notre-Dame d'Espérance:

Vendredi de 17h à 19h. Samedi de 10h00 à 12h30.